

# ASPIRASI WARGA

## HARRIS Hotel Batam Centre Perkenalkan Menu Baru Paket BAR ALL YOU CAN EAT

Zulfahmi - [BATAM.ASPIRASIWARGA.COM](http://BATAM.ASPIRASIWARGA.COM)

May 19, 2023 - 16:46



Batam .19 MEI 2023

HARRIS Hotel Batam Center dengan gembira mengumumkan peluncuran beragam hidangan baru yang menggugah selera dalam paket terkenal mereka, Barbbq All You Can Eat. Setiap hari Sabtu, mulai pukul 7 malam hingga 10 malam, para tamu dapat menikmati pengalaman makan yang memikat dengan berbagai pilihan lezat. Penambahan menu baru ini meliputi Sei Sapi Asap Brisket

yang lezat, Ikan Panggang Andaliman yang menggoda, dan Ayam Panggang Kecombrang yang lezat.

Sei Sapi Asap Brisket adalah hidangan yang sempurna yang menggabungkan daging sapi asap yang lembut dengan berbagai rempah-rempah aromatik. Hasilnya adalah hidangan yang kaya rasa dan penuh cita rasa yang pasti memuaskan bahkan lidah yang paling cerdas. Dengan keharmonisan rasa asap dan kelembutan, Sai Sapi Asap Brisket ini pasti akan menjadi favorit banyak orang.

Bagi para penggemar makanan laut, Ikan Panggang Andaliman adalah hidangan yang wajib dicoba. Hidangan ikan panggang ini menggabungkan kelezatan Andaliman, rempah khas Indonesia yang memiliki rasa jeruk unik, dengan ikan yang dipanggang sempurna sehingga lembut dan juicy. Kombinasi Andaliman yang segar dan ikan berkualitas terjamin memberikan pengalaman makan yang tak terlupakan.

Dengan memadukan cita rasa lokal, Ayam Panggang Kecombrang menampilkan komitmen hotel dalam menyajikan perjalanan kuliner Indonesia yang autentik. Ayam panggang yang lezat ini dimarinasi dengan kecombrang yang harum, juga dikenal sebagai bunga kecombrang, yang memberikan aroma yang khas dan memikat. Ayam yang juicy dipadukan dengan cita rasa eksotis kecombrang menciptakan hidangan yang menghadirkan esensi kuliner Indonesia.

"Kami di HARRIS Hotel Batam Center selalu berusaha meningkatkan pengalaman bersantap para tamu kami," kata Bapak Harum Hendra Winata, General Manager HARRIS Hotel Batam Center. "Kami sangat senang memperkenalkan penambahan menu baru ini dalam paket Bar BQ All You Can Eat kami, menawarkan kesempatan kepada para tamu kami untuk menikmati berbagai hidangan lezat. Baik Anda pecinta daging, penggemar makanan laut, atau penggemar kuliner Indonesia asli, menu baru kami dirancang untuk memanjakan selera Anda."

Selain signature ketiga menu tersebut, di paket BAR BQ All You Can Eat juga menawarkan menu steamboat, Ikan Bakar, Sotong dan Udang Bakar, Sosis dan Daging Sapi Bakar dan masih banyak lagi.

Untuk tamu yang senang dengan makanan hangat dan dimasak di tempat, bisa memesan di pojok Mongolian, pilihan menu mie bisa dipilih dengan pelengkap sesuai selera masing-masing.

Kerang tumpah juga menjadi pilihan jika anda ingin mencicipi menu khas Batam yang terkenal dengan menu makanan lautnya.

Para tamu dapat menikmati hidangan baru ini sebagai bagian dari paket Bar BQ All You Can Eat, yang hanya tersedia setiap hari Sabtu mulai pukul 7 malam hingga 10 malam. Paket ini menawarkan pengalaman makan tanpa batas dengan harga Rp198,000 per orang atau untuk 2 orang Rp350,000 memungkinkan tamu untuk menikmati berbagai hidangan yang disiapkan oleh tim kuliner berbakat di HARRIS Hotel Batam Center.

Untuk informasi lebih lanjut atau untuk melakukan reservasi, silakan hubungi:

HARRIS Hotel Batam Center

Alamat: Jl. Engku Putri, Batam Center, Batam, Indonesia

Telepon / whatsapp +627787499999

Instagram & facebook : @harrisbatamcenter.